

LE MUR EST PARIS. Les élèves du lycée saint-amandois Jean-Guéhenno reviennent, via leur site internet www.le-mur.fr, sur les attentats, à travers des textes dans lesquels ils expriment leur sidération, leur colère, leurs sentiments, comme Ambre : « C'est ignoble et inhumain. On est en sécurité nulle part, c'est ce qu'ils veulent nous faire comprendre. On écrit, on va dans un bar, on écoute un concert, on regarde un match de foot et... » Des textes illustrés par les dessins des élèves.

Berry républicain 21 novembre 2015